

Wie war mein Leben davor

Ich habe bis 1.3.2018 bei meinen Eltern, meinen Wau Wau-(Hunden) und meiner Miau Miau-(Katze) gewohnt.

Ich habe mein Zimmer am Dachboden gehabt und es war ein großes Zimmer.

Jedes Mal, wenn mich wer fragte wie groß mein Zimmer ist, habe ich immer gesagt das ich ein halbes Büro, ein halbes Wohn-Zimmer und ein halbes Schlaf-Zimmer habe.

Ich hatte keine Schalosien und auch keinen Ventilator im Zimmer, es war im Sommer immer viel zu PUH! - (Heiß).

Ich hatte keine Persönliche Assistentin, wenn ich bei etwas Hilfe brauchte.

Ich habe nicht alles selbst entscheiden dürfen, zum Beispiel wann ich esse.

Ich habe den Haushalt nicht selbst machen müssen, das heißt nicht Kochen, nicht Einkaufen gehen, nicht Wäsche waschen, nicht Putzen und nicht Bügeln.

Ich bin immer aufgewägt worden, wenn ich mal wieder im Bett gebrodelt-(Verschlafen) habe.

Ich habe mich um nichts kümmern müssen, außer um mein Zimmer.

Ich habe einen weiten Weg zum Bus zur Arbeit oder in die Stadt gehabt.

Ich war nicht viel Unterwegs, war meistens zuhause.

Ich habe in der Früh, wenn ich in die Arbeit gehen musste nicht Duschen gehen können, denn das ist sich mit der Zeit nicht ausgegangen.

Ich liebe Hosen mit Gummizug, aber es wurde nicht gerne gesehen, wenn ich diese angezogen habe.

Ich habe 1 Mal im Monat schwarz Fahren müssen, denn es hatte bei uns auf der Bus-Haltestelle keinen Fahrschein-Automaten gegeben das aber haben die Bus-Fahrer gewusst.

Ich habe dann 1 Mal im Monat beim Aussteigen gestempelt.

Achtung! An alle bitte nicht nachmachen, den das ist strafbar und kostet viel viel Geld.